



GUÍA DE ACCESIBILIDAD E INFORMACIÓN

80^a Convención General de la Iglesia
Episcopal

Del 8 al 11 de julio de 2022

Baltimore, Maryland

GUÍA DE ACCESIBILIDAD E INFORMACIÓN

Baltimore, Maryland

La Oficina Ejecutiva de la Convención General, en consulta con la organización de *Visit Baltimore*, la Diócesis de Maryland y el Grupo de Trabajo sobre Discapacidad y Acceso para Sordos, ofrece la siguiente información para los asistentes a la Convención General con discapacidades.

Accesibilidad del Centro de Convenciones de Baltimore

El Centro de Convenciones de Baltimore (CCB) es una edificación que cumple con la ADA y se compromete a garantizar que el recinto sea lo más cómodo, accesible y agradable posible. El CCB es responsable de los requisitos permanentes de acceso al edificio, tales como, por ejemplo, las rampas para sillas de ruedas, las normas de los ascensores, las normas de los baños, los pasillos y las puertas interiores, además de las siguientes adaptaciones:

- Cortes/rampas en los bordillos de aceras en las áreas principales de los vestíbulos
- Umbrales a nivel del suelo en cada entrada
- Baños accesibles para sillas de ruedas estándar
- Puertas corredizas automáticas exteriores
- Sistemas de emergencia con luces estroboscópicas intermitentes y alarmas de voz
- Señalizaciones en las salas de reuniones equipados con indicadores en Braille
- Ascensores equipados con indicadores en Braille, timbres y letras en relieve
- Indicadores visuales de línea (intermitentes) y auriculares amplificadores disponibles a través del Departamento de Telecomunicaciones del Centro
- Ascensor para sillas de ruedas que se eleva al nivel del escenario

Animales de servicio

Se permitirán dentro del Centro los animales de servicio/apoyo que estén entrenados individualmente para realizar trabajos o tareas para personas. Los animales deben tener licencia y tener la aprobación y los permisos del Departamento de Salud. Puede comunicarse con el Departamento de Salud de la Ciudad de Baltimore al (410) 396-4398.

Información sobre el aeropuerto internacional de Baltimore/Washington

TSA Cares es una línea de ayuda que proporciona a los viajeros con discapacidades, condiciones médicas y otras circunstancias especiales asistencia adicional durante el proceso de control de seguridad. Llame al 1-855-787-2227 72 horas antes de viajar si tiene preguntas sobre las políticas de control, los procedimientos y lo que puede esperar en el puesto de control de seguridad.

Para descargar el folleto completo sobre accesibilidad, [haga clic aquí](#).

Información sobre restaurantes en Baltimore

Consulte la pestaña separada para ver la lista de restaurantes.

Intérpretes para sordos

Los intérpretes para sordos se programan en coordinación con el Grupo de Trabajo sobre Discapacidad y

Acceso para Sordos. Para obtener información, comuníquese con Diane Lynch - Coordinadora de Intérpretes de lenguaje de manos estadounidense (ASL/*American Sign Language*) al (856) 308-2087 (celular/texto) o acuda al stand 100 en el área de Exposiciones de la Convención General.

Se proporcionarán subtítulos en vivo en el Salón de Adoración y en ambas Cámaras cuando estén en sesión.

Mejora de la audición

El equipo de escucha asistida está disponible en el mostrador de información de la Convención General, en el 3º piso del Centro de Convenciones, situado frente a la pasarela del Hilton. Este equipo es gratuito, pero se le pedirá que deje un documento de identidad que le será devuelto una vez que haya terminado de utilizarlo. Este equipo también estará disponible en el mismo lugar para el Reavivamiento del sábado 9 de julio.

Recursos de audición:

Maico Hearing Aids Inc (Audiólogo) – (410) 752-4545
108 W. Saratoga St
<https://www.maicoaudio.com/>

División de Audiología del John Hopkins - (443) 997-6467

601 N Caroline St
https://www.hopkinsmedicine.org/otolaryngology/specialty_areas/hearing/appointments-locations.html

Estacionamiento y transporte accesibles

Estacionamiento

Las personas con discapacidad pueden estacionarse en los garajes circundantes del Centro de Convenciones de Baltimore. Está disponible por orden de llegada. Los espacios están debidamente señalizados.

[Haga clic aquí](#) para ver los estacionamientos situados en las proximidades del Centro de Convenciones de Baltimore.

Transporte público (www.mta.maryland.gov)

La Administración de Tránsito de Maryland ofrece un servicio de autobús y tren de ruta fija en toda el área de Baltimore. Todos los autobuses y trenes son totalmente accesibles para las personas con discapacidad. Se ofrecen tarifas reducidas a las personas con discapacidad.

Servicio de taxi

Yellow/Checker Cab opera un número limitado de taxis accesibles para sillas de ruedas y equipados con ascensor, en la ciudad de Baltimore. Sin embargo, la demanda de taxis accesibles es significativa y la disponibilidad puede ser limitada a determinadas horas del día. Póngase en contacto con cada una de las empresas para solicitar un vehículo con acceso para sillas de ruedas.

Yellow/Checker Cab: (410) 685-1212

Uber

Uber ofrece servicio equipado con ascensor accesible para sillas de ruedas en Baltimore. Para habilitar las solicitudes de vehículos equipados con ascensor a través de la aplicación Uber, siga las instrucciones en "Cómo solicitar un WAV" en la pestaña "Ayuda" de la aplicación Uber.

Alquiler de patinetas eléctricas “scooters”

Las siguientes empresas ofrecen alquiler de scooters. Por favor, tenga en cuenta que usted es personalmente responsable de reservar su scooter con antelación y de hacer los arreglos de entrega y de pago. A continuación, encontrará una lista de compañías que ofrecen alquiler de patinetas eléctricas scooters.

Swiftwheels – (877) 419-4114

402 Scott St

<http://www.swiftscooters.com/>

Scootaround – (877) 952-0925 –debe llamar con al menos 7 días de antelación

<https://scootaround.com/en>

The Scooter Shop – (877) 224-2294

<https://yourscootershop.com/>

Freedom Mobility Solutions – (443) 445-3518

<https://freedommobilitysolutions.com/>

BW Medical Supply Baltimore – (410) 602-7766

6860 Reisterstown Road

<http://www.bwmedicalsupply.com/www.bwmedicalsupply.com/Home.html>